

La Mañana

MIÉRCOLES 10 DE
MAYO DE 2023

EN CLAVES

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, PRESIDENTE
Ana Elizabeth García Vilchis, directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia

CONGRATULACIONES

1. Al iniciar su conferencia matutina, con motivo del Día de la Madre, envió una felicitación a todas las mamás de México y del mundo, en especial a quienes viven en comunidades indígenas. Asimismo les dedicó concierto de María Inés Ochoa y Eugenia León.

QUIÉN ES QUIÉN EN LAS MENTIRAS

1. Respecto a la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", Elizabeth García felicitó a todas las madres mexicanas; negó que el 5 de mayo hubiera un incendio en la refinería Deer Park de PEMEX; aclaró que el hecho se registró en una plataforma química de la compañía petrolera Shell. Sobre un reportaje del columnista Mario Maldonado sobre la compra de medicamentos, negó que haya medicamentos inseguros por falla de vigilancia de COFEPRIS; explicó que, el reportaje retoma información desactualizada, ya que la plataforma Notireport no es usada por la COFEPRIS desde 2019, sino utiliza la plataforma Vigiflow, diseñada por la OMS y aseguró que los funcionarios señalados ya no laboran en la COFEPRIS.

Aseguró que es falso que el Gobierno adquirió el medicamento Biktarvy, para el tratamiento de VIH a sobreprecio, y que se pudo haber utilizado un medicamento genérico; detalló que este medicamento es adquirido desde 2019, a un costo de 1,720 pesos por frasco de 30 tabletas y no existe medicamento genérico que lo reemplace. Informó que en la encuesta nacional de la empresa Demoscópica de Las Heras, el promedio de calificación del trabajo del presidente fue de 8.3, mientras que el 80% de los encuestados aprobó la gestión del mandatario federal; declaró que, existe una campaña de mentiras en torno a la familia del Presidente y aseguró que la oposición está enojada por su popularidad.

Negó que el 4 de mayo el presidente haya dicho "Mis hijos no son corruptos, cien millones no es nada"; explicó que el mandatario si dijo que sus hijos no son corruptos, pero nunca se refirió que a los cien millones de pesos. Mostró una campaña desinformativa sobre la eliminación del Título 42 en EUA, usada para engañar a migrantes; dijo que el retiro del Título 42 abre las fronteras a migrantes y elimina las deportaciones en EUA.

2. El mandatario respondió al reto de Carlos Loret de Mola para entrevistarle, dijo que no lo quiere ver porque es un hampón y se reserva el derecho de admisión, aclaró que no puede reunirse con malandros. Descartó que la sección "Quién es quién en las mentiras" vaya a desaparecer, calificó como injerencista la recomendación de la OEA sobre esta sección de la Conferencia Matutina; recordó que esta Organización ha avalado todos los actos autoritarios en contra de gobiernos legítimos.

PROCESO ELECTORAL

1. Sobre las declaraciones del canciller Marcelo Ebrard, de que no hay reglas en Morena para elegir al candidato para 2024, el presidente dijo que no puede opinar de este tema, pero señaló que es importante que todos se expresen y se termine con el tapado, con el dedazo, con la compra del voto, con los candidatos impuestos por los medios, que ya no se fabriquen telenovelas y que se terminen los fraudes electorales. "Ya comenzó una etapa nueva de auténtica democracia en México", sentenció.

2. El mandatario explicó que las elecciones para las gubernaturas de Coahuila y del Estado de México tienen una repercusión política en lo nacional; señaló que la mayoría de los medios no están informando de estos procesos electorales y de los comicios del domingo 4 de junio. Aseguró que las elecciones locales del 2023 se darán en completa libertad y que serán limpias, libres y sin fraude; " si ven a un candidato que aparece y aparece más que las Sabritas y la Coca-Cola, ¡tengan cuidado!, una de las estrategias que usaban más cuando estaba la robadera, era introducir al mercado como si fuese un producto chatarra, a un candidato".

JUSTICIA

1. El presidente nuevamente se lanzó contra la SCJN y se refirió a ella como el supremo poder conservador; reiteró que enviará una iniciativa para que jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo y que se termine de una vez y para siempre el dominio de las cúpulas.



DATO ADICIONAL

Sobre el premio de Derechos Humanos 2023 que recibirá la ministra Norma Piña, en la International Association of Women Judges, el presidente dijo que esos premios se pueden conseguir en la Plaza de Santo Domingo.

FRASE DEL DÍA

Al referirse a una campaña en contra del presidente, Elizabeth García expresó: "Nosotros pediríamos más altura a la oposición, pero sabemos que no dan para más".